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Zitat von Loko 

Das Problem ist,dass die Spieler und deren Berater Geld sehen wollen.Siehe das
Theater mit Schindler

Der geht nach Köln, weil er da mehr Geld bekommt.

Es geht ja jetzt nicht unbedingt darum, badermässig und möckelgescoutet mit Wupp Spieler zu
verpflichten, die einen Haufen Geld kosten und nix bringen wie z. B. Koller oder Charisteas.

Nur: Wenn wir jetzt nicht mehr in der Lage sind, überhaupt einen Spieler zu bekommen (und sei
es nur auf Leihbasis), dann sollten wir uns vielleicht doch am Ende der Saison besser aus den
drei Profiigen abmelden und zukünftig wieder Regionalliga Bayern spielen. In Schalding-
Heiningen ist es sowieso schöner als in Mönchengladbach.
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